

Error

AIMS in Graz
Neutorgasse 46/1/141
8010 Graz

Meisterklasse - Claudia Kunz-Eisenlohr

Mittwoch, 18. Juli 2018 | 19:30 Uhr bis 21:30 Uhr

Pfarrsaal St. Leonhard | 8010 Graz, Leonhardplatz 14

Die Deutsche Sopranistin Claudia Kunz-Eisenlohr, wird mit den jungen SängerInnen von AIMS in Graz am Feinschliff ihrer Opernarien arbeiten.

AIMS Meisterklasse – Claudia Kunz-Eisenlohr

Die Deutsche Sopranistin Claudia Kunz-Eisenlohr, wird mit den jungen SängerInnen von AIMS in Graz am Feinschliff ihrer Opernarien arbeiten.

Eintritt: Freiwillige Spende

Claudia Kunz-Eisenlohr studierte am Richard-Strauss-Konservatorium München. Während ihres Studiums wurde sie von zahlreichen österreichischen und deutschen Opernhäusern eingeladen die Königin der Nacht in Mozarts Zauberflöte zu singen. Sie war je sechs Jahre am Nationaltheater Mannheim und an der Semperoper Dresden engagiert.

Claudia hatte Engagements an den bedeutendsten Opernhäusern Europas. Sie hat mit bekannten Dirigenten gearbeitet und ein großes Repertoire von Purcell und Bach bishin zu John Cage zur Aufführung gebracht, wobei ihr Schwerpunkt bei den Komponisten der Spätromantik und der klassischen Moderne liegt. Seit 2003 ist Claudia Gesangsprofessorin an der Hochschule für Musik und Tanz Köln.

AIMS Master Class – Claudia Kunz-Eisenlohr

The German soprano Claudia Kunz-Eisenlohr will work with the young singers of AIMS in Graz to fine-tune their opera repertoire.

Admission: Voluntary donation

Claudia Kunz-Eisenlohr studied at the Richard-Strauss-Academy of Music in Munich. During her studies she was invited to sing Königin der Nacht in Mozart's Zauberflöte in numerous opera houses throughout Germany and Austria. She was engaged at the Nationaltheater Mannheim and Semper Oper in Dresden, both for 6 years.

Claudia was engaged to sing major roles at important opera houses in Europe. Claudia has worked with well-known conductors and also performed large concerto and recital repertoire from Purcell and Bach, to John Cage, with an emphasis on late romantic and classical modern composers. Since 2003 she has been a professor of voice at the University of Music in Cologne.

Eintritt: Freiwillige Spende

Veranstalter:
[AIMS in Graz](#)

Neutorgasse 46/1/141
8010 Graz

Telefon: 0316/327066
aims@aimsgraz.at
<http://www.aimsgraz.at>



Claudia Kunz-Eisenlohr wird heuer erstmals eine Meisterklasse bei AIMS in Graz geben.